

¡OJO!

*En espagnol, tous les mots comportent une syllabe tonique (de prononciation) qui peut être marquée par un accent écrit ou non.*

*Règle 1 : Lorsqu'un mot se termine par une voyelle, par un S ou par un N alors il est naturellement accentué sur l'avant dernière syllabe.*

*Règle 2 : Lorsqu'un mot se termine par une consonne (sauf S et N) alors il est naturellement accentué sur la dernière syllabe.*

*L'accent écrit indique que les règles précédentes ne s'appliquent pas.*

Ejemplos:

un libro – libros

CANTAR

un avión (règle non appliquée)